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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 1) ODG  01.03.21 RATIFICA VARIAZIONI AL BILANCIO DI 

PREVISIONE 2021/2023  (DELIBERA G.C.  6 DEL 19.01.2021) 

 

Presidente Andreani: “Dobbiamo mettere a votazione il riconoscimento della sussistenza dei 

motivi  che hanno determinato la convocazione della seduta in sessione straordinaria e 

d’urgente, per il giorno appunto 1° marzo 2021, date le necessità  di riconoscimento dei debiti  

fuori bilanci nei tempi previsti dalla legge, nonché per esigenze di variazione di bilancio. Si 

mette a votazione, tutto chiaro? Favorevoli? Contrari? Astenuti?. Prima ordine del giorno. 

Parola al Sindaco”. 

Sindaco: “Buonasera a tutti, colgo l’occasione per salutarvi e per dirvi che mi scusa anche 

dell’urgenza del Consiglio, in realtà volevamo fare un Consiglio consistenze, più corposo, con 

altri atti dell’urbanistica ma non sono ancora pronti, quindi siamo andati un po’ lunghi, ma 

soprattutto perché è un periodo strapieno di cose da fare, urgenze varie, ci tengo solo a dirvi 

sulla situazione sanitaria per fortuna stiamo andando molto meglio, però è un po’ un punto 

interrogativo, anche per oggi non ci sono stati nessun nuovo positivo nel nostro Comune, al 

momento abbiamo 15, un po’ meno che un paio sono guariti, quindi 13 positivi nel nostro 

Comune e le persone decedute sono 15, dall’inizio, quindi da marzo scorso, il problema un po’ 

fondamentale sono le vaccinazioni che stanno andando molto lente,  e che al momento hanno 

visto vaccinare comunque un bel numero di  persone perché con la prima dose siamo sui 600 

bibbienesi che hanno preso la prima dose, quindi comunque un buon  numero, però 

comunque ancora vanno un po’ a rilento ad esempio questa settimana ci saranno 200 persone 

vaccinate nel punto vaccinale del casentino, quindi sono poche, oltre gli ottantenni che 

vengono vaccinati dal medico di famiglia, che però al momento hanno pochissime dosi, al 

momento sono 6 dosi a settimana per i medici di famiglia, per ogni medico, quindi insomma al 

momento va un po’ a rilento, è un po’ questa  problematica principale vediamo un po’ cosa 

succederà,  ho parlato sia con il Sindaco di Sansepolcro e con il Vicesindaco di Arezzo il 

Sindaco di Castiglion Fiorentino e sono parecchio preoccupati, secondo loro questa variante è 

molto più contagiosa, lo stanno vedendo sulla loro pelle, quindi aspettiamo, sperando di 

avendoci avuti tanti casi e po’ di anticorpi in giro ci sono, considerate che ad adesso siamo a 

650 positivi censiti, riscontrati dall’inizio a Bibbiena, 600 sono i vaccinati quindi siamo a 

1.200, poi  consideriamo una fetta di persone che l’hanno avuto ma che non lo sappiamo, 

quindi ecco siamo intorno a 2.000 persone che hanno gli anticorpi nel nostro Comune, inizia 

ad essere un buon numero, quindi speriamo che questa riesca a contenere un po’ il risalire dei 

casi. Vado avanti. La ratifica in oggetto si tratta di una variazione d’urgenza, fatta  il 19 

gennaio ed i particolare in entrata è stato modificato, previsto i 15.000€ del fondo funzioni 

fondamentali dello stato il fondone Covid, 7.320€ per vendita di beni immobili il contributo 

per ….25.000€, queste in entrata mentre in uscita 15.000€ per sanificazioni, ecco il motivo 

dell’urgenza di questa variazione, proprio per prevedere alla sanificazione dei vari immobili 

comunali”. 

Presidente Andreani: “ Si mette a votazione! Anna Lisa Tafi non è più collegata. Contrari? “ 
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Segretario Generale:” Eccola è collegata! Siamo alla votazione, il voto suo è contrario o 

astenuto? Non è più collegata. Al momento metto contrari 3 che non posso fare 

diversamente“. 

Presidente Andreani: “Immediata eseguibilità? Stesso esito. Andiamo avanti”. 

 

 

 

 

 

 


